

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. August 2016

Kontrolle der Verkehrsschilder im Ortsbereich Heßloch (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Verkehrsschilder im Ortsbereich Hessloch zu kontrollieren und bei Bedarf zu erneuern.

Begründung:

Die rote Farbe der Schilder ist nicht mehr zu erkennen und hat deshalb keine Signalwirkung auf die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer.

Beschluss Nr. 0033

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher